



syngenta®

GROUP 7 FUNGICIDE
GROUPE 7 FONGICIDE

Do not use for food, feed or oil processing. This seed has been treated with the fungicide pydiflumetofen. Store this product away from food or feed. Keep out of reach of children and animals. During handling and planting treated seeds, wear a long-sleeved shirt, long pants, chemical-resistant gloves, socks and shoes. Wear a NIOSH-approved N95 (minimum) filtering facepiece respirator (dust mask) that is properly fit tested when transferring treated seed to the planter/seed. Use a closed-cab tractor when planting soybean seeds. Gloves are not required within the closed cab. Toxic to small wild mammals. Any spilled or exposed seeds must be incorporated into the soil or otherwise cleaned-up from the soil surface.

Ne pas utiliser pour l'alimentation humaine ou animale ou pour l'extraction d'huile. Ces semences ont été traitées avec le fongicide pydiflumétoféne. Conserver à l'écart des aliments destinés à la consommation humaine ou animale. Garder hors de la portée des enfants et des animaux. Lors de la manipulation et l'ensemencement des semences traitées, porter une chemise à manches longues et un pantalon long, des gants résistant aux produits chimiques, des chaussettes et des chaussures. Porter un respirateur à masque filtrant N95 (minimum) approuvé par le NIOSH (masque antipoussière) qui est correctement ajusté lors du transfert des semences traitées au semoir. Utiliser un tracteur avec cabine fermée pour semer le soja. Les gants ne sont pas requis dans tout équipement à cabine fermée. Si des semences sont tombées ou exposées sur le sol, elles doivent être incorporées à celui-ci ou être enlevées de la surface du sol par quelque autre moyen que ce soit.



SALTRO®, the Alliance Frame of a Syngenta Group Company, the Syngenta logo and the Purpose Icon are trademarks

SALTRO®, le symbole de l'Alliance de commerce d'une compagnie du groupe Syngenta, le logo Syngenta et le symbole du But sont des marques

FOM-18140



size 3 1/2 x 7